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【万隆讯】1 月 12 日 ，
印 尼 东 岳 太 极 拳 协 会
(ADYTI)总主席黄慧娟(Wi-
rawati Hartawan)在万隆客属
联谊会礼堂主持西爪哇东
岳太极拳分会(ADYTI Jabar)
任 期 为 2024-2028 年 的 理
监事就职礼。

出席见证就职礼的还
有西爪哇体育与娱乐活动
协 会 (FORMI Jabar) 副 主 席
阿古斯努罗曼(Bp.Agus Nu-

rohman)率领的理事同仁。
黄慧娟总主席主持就

职仪式，诵读决定书、带领
宣誓、移交会旗、新任主席
挥动会旗、致词后礼成。

黄慧娟总主席致词祝
贺新任西爪哇东岳太极拳
主 席 吴 鸿 成 (Rudy Winardi)
荣 任 新 届 主 席 。 值 此 之
际，黄慧娟总主席也作出
了指示，希望西爪哇东岳
太极拳能够通过已定的一

整套锻炼计划，将分支机
构发展到各个地区，让更
多社区社群都能演练太极
拳而健康起来。

值 此 之 际 ，维 拉 瓦 蒂
女士作出了指示，希望西
爪 哇 ADYTI 能 够 通 过
ADYTI 锻 炼 计 划 ，将 分 支
机构发展到偏远地区，使
社区健康起来。

阿古斯努罗曼致词表
示很赞赏东岳太极拳总会

和西爪哇东岳太极拳分会
已经帮助了政府在社区体
育和促进所有年龄段的运
动问题，让更多人们对运
动更感兴趣。

新上任分会主席主席
吴鸿成致词表示将会尽所
能来领导西爪东岳太极拳
使能开枝散叶，在西爪哇
地区成立更多的东岳太极
拳组合，让有益身心的东
岳太极拳运动发扬光大。
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【本报泗水讯】玛中大
学正在为国际学生举办题
为 “Encounter Ma Chung
2024”的 夏 令 营 。 这 是 玛
中大学于 2023 年成功获得
的 一 系 列 国 际 学 分 转 移
（ICT）计 划 资 助 中 的 一 项
活动。

玛中大学学生事务与
合 作 第 三 副 校 长 Wawan
Eko Yulianto 博士说，“多达
15 名国际学生参加了 2024
年 1 月 15 日 至 26 日 在 玛
琅市的夏令营项目。”

在 1 月 19 日（ 星 期
五），Wawan Eko Yulianto 博
士 说 ，“ 这 次 夏 令 营 包 括
11 名来自柬埔寨 CamTech
大学的学生和 4 名来自台
湾大业大学的学生。”

Wawan 博 士 补 充 说 ，
“Encounter Ma Chung 2024”
活 动 是 一 个 短 期 课 程 项
目。有项目合作大学的学
生可以在这里体验和了解
印尼的语言和文化，特别
是玛琅市的人文民俗。除

此之外，此计划也旨在介
绍玛中大学，加强合作伙
伴之间的合作。”

他指出，“就国际关系
而言，这符合我们大学的
精神。我们非常鼓励我们
的学生主动尝试出国，在

不 同 的 文 化 中 学 习 。 当
然，这样他们的心态和行
为就会变得更加丰富。”

本次夏令营准备了丰
富多彩的活动，包括玛琅
市城市游览、参观巴杜特
寺，玛琅面具创意、蜡染绘

画艺术练习品，国外的大
学生也将其作品带他们的
祖国。

除 此 之 外 ，还 有 参 观
各种玛琅中小微企业、传
统市场和苹果采摘之旅。
不仅如此，他们还将参加

印尼数字世界、印尼商业
概 览 、印 尼 语 1-6 等 教 材
课程。此次活动的高潮将
由参与者的演讲来标记。
他们将在其中分享他们在
计 划 期 间 发 现 有 趣 的 事
情。并提供对印尼及其原
籍 国 文 化 差 异 的 独 特 见
解。

Wawan 最 后 总 结 说 ，
“在课程结束时，他们预计
能够以印尼语作短剧的形
式进行文化活动。这是他
们 在“Encounter Ma Chung
2024”夏 令 营 期 间 学 习 印
尼语项目的结果。希望这
项活动能够充实他们对印
尼藴藏着丰富文化的理解
和体验。”
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【本报讯】Raya Indone-
siaTbk. /AGRO 或 简 称 Raya
银行在高基准利率的趋势
下，继续保持业务表现。

其中之一是构建能够
满 足 人 们 日 常 银 行 交 易
需求的优质数字产品。

Raya银行总经理巴古斯
（Ida Bagus Ketut Subagaia）表
示，2024年是充满挑战的一
年，同时也提供许多机遇。

巴 古 斯 于 周 日（21/1/
2024）对商务媒体说：“我
们 希 望 业 务 能 够 继 续 运

行 ，并 且 产 生 积 极 影 响 ，
特别是对银行业。”

其方还继续根据政府
法 规 和 政 策 以 及 市 场 状
况，定期审查利率。何况
是 经 历 了 一 段 受 地 缘 政
治、通胀和利率上升影响
的经济状况压力之后。

他说：“因为我们意识
到 我 们 仍 然 需 要 优 化 净
息差比率。”

Raya 银行预计在 2024
年 盈 利 能 力 将 持 续 增
长 。 这 符 合 改 善 Raya 银

行 的 产 品 功 能 以 及 优 化
BRI 集团业务和 Raya 银行
拥有的数字生态系统。

截至2023年9月底，Raya
银行的净利润为146.7亿盾，
而截至2022年9月为324.7亿
盾。从中介方面来看，拉雅银
行在2023年第三季度发放了
5.62万亿盾的贷款。

在 资 金 方 面 ，拉 雅 银
行获得了 7.06 万亿盾的第
三方资金。至此，拉雅银
行 的 资 产 达 到 11.43 万 亿
盾。 （松鹤）

SSIA 谈Travelio首次公开募股的计划 高利率之际，这是Raya银行在2024年追求盈利的招数
【本报讯】Surya Semes-

taInternusa/SSIA) 上 市 公 司
就 其 子 公 司 Horizon Inter-
nusaPersada 有 限 公 司 或
Travelio.com 首 次 公 开 募 股
的消息发表讲话。

Surya SemestaInternusa
投 资 者 关 系 副 总 裁 埃 尔
琳·布迪曼（Erlin Budiman）
于周日（21/1/2024 ）在印尼
投 资 教 育 网 络 研 讨 会 上
说 ：“ 在 我 们 创 办 Travelio
之初，首次公开募股就是
Travelio 的 退 出 策 略 之 一 。

不过我们无法提供有关首
次公开募股的消息。”

她说，在2023年，Travelio
的商品总值达到5,520亿盾。

与 2022 年相比，这商品
总值同比增长 24%。今年，
SSIA预计 Travelio的商品总值
将增长30%达到7,181.4亿盾。

在 2023 年 ，Travelio 管
理 14,234 套 公 寓 单 元 。
SSIA 估计今年这数字将增
至 16,189 套公寓。

Travelio是印尼在线房产
租赁平台。Travelio 提供多

种类型的房产，包括公寓、有
地住宅和别墅，提供短期、中
期和长期租赁的选择。

SSIA 在 2023年前9个月
的综合收入为 3.02 万亿盾。
这 收 入 比 2022 年 同 期 的
2.46 万亿盾增长约22.3%。

截 至 2023 年 第 三 季
度 ，SSIA 仍 录 得 237 亿 盾
的净亏损。这与 2022 年第
三季度净利润 708 亿盾形
成鲜明对比。这下降主要
是由于房地产业务板块同
比下降 41.4%。 （松鹤）


